Comment Créer Une Organisation Millionnaire dans le MLM

Vous venez d'intégrer une compagnie de MLM et vous voulez avoir une organisation de gagneur? Très ben, je vais vous donner le secret pour y arriver. Je n'ai pas dit la baguette magique, hein!

Une organisation millionnaire se construit, ce qui veut dire qu'il faut y travailler. Et là en général, j'entends mais je travaille et je n'ai pas le temps. Objection : nous avons tous la même journée de 24h. En général notre journée se découpe en 3/8.

8h de sommeil,

8h de travail,

8h de zone de confort.

Lorsque l'on s'adonne à cette activité de marketing de réseau à temps partiel, il faut juste planifier le temps que l'on va y consacrer. Où je veux en venir? Au lieu de passer notre temps à regarder la télévision, à jouer des heures de suite aux jeux vidéo ou autres activités non rentable, il vaut mieux se mettre au travail.

Les sociétés de Comment Créer Une Organisation Millionnaire dans le MLM de payent leurs représentants que pour 2 activités. Certaines personnes n'ont pas encore saisi ce concept, mais pourtant c'est la réalité. Les 2 activités qui vous permettront d'être rémunérés

- 1. Le recrutement
- 2. La vente des produits de la société.

L'objectif que chaque distributeur de rait se fixer : passer au moins deux heures par jours à recruter et vendre.

Pour y arriver, c'est simple. Quand on vient de débuter dans le MLM, on est à temps partiel et il n'est pas question de faire le recrutement de nouveaux partenaires ou la vente à temps plein, donc cela se fera uniquement sur le temps libre, ce que j'ai appelé plus haut la zone de confort. C'est à ce moment là entre le travail à temps plein et le temps obligatoire de sommeil que nous devons nous activer. Oui, cela demande de réduire sur cette fameuse zone de confort.,La société de MLM ne vous paiera pas à surfer sur internet, à jouer sur internet ou sur vos consoles, à actualiser votre statut Facebook ou Twitter, quand vous n'êtes pas professionnels, ces activités ne seront pas rémunérées.

De la même façon, vous ne serez pas payés parce que pendant plusieurs jours ou plusieurs heures vous aurez appris par cœur les produits, les plans de rémunérations ou que sais-je d'autre. Une fois que vous avez compris ça, c'est dans la poche!

Le MLM est une activité de joueur, pas de spectateurs. Lorsqu'un match se joue ceux qui restent assis des heures sur le canapé, la bière à la main, ne récoltent aucune coupe, ceux qui sont le terrain s'amusent, se battent pour l'objectif et à la fin récoltent la coupe, la gloire et les récompenses.

La clé du succès dans le marketing de réseau c'est de s'employer à faire ce pour quoi on sera rémunérer : recruter et vendre. Soyez professionnels 2h par jours et vous verrez à quel vitesse vous vous propulserez vers votre organisation de gagneur.

About the Author

Armel GORON

Anciennement salarié en CDI ce jeune entrepreneur a démarré en au départ à coté de son activité principale, 6 mois plus tard il a laissé son CDI pour consacré à, temps plein, à sa nouvelle activité.

Si vous aussi recherchez une solution efficace pour faire des compléments de revenus n'hésitez plus cliquez sur RéussirEnMLM.com

 $\textbf{Source:} \ \underline{\textbf{http://www.secrets-de-comment.com}} \ | \ \underline{\textbf{Formation Marketing}} \ | \ \underline{\textbf{NetConcept, droits de revente}}$